



# NON

à la confiscation  
des rives du lac

Le 5.2.2012 à Gland  
NON au préavis 99

**TRÉLEX** En souvenir de Jean-François Kurz, Aide senior animaux apporte un soutien aux aînés et à leur compagnon à quatre pattes.

## Aider les aînés et leurs animaux

MARIE-LÉA COLLARDI  
collardi@lacote.ch

Madame Dupont vit seule avec son vieux chien Nestor de 13 ans. Madame Dupont a 83 ans, elle est veuve, Nestor est sa raison de vivre et elle le promène trois fois par jour. Ou serait-ce Nestor qui promène Madame Dupont? Le bon état de santé de Madame Dupont dépend, bien entendu, de Nestor. Mais, une nuit, Nestor est frappée d'une attaque cérébrale et doit être euthanasié. Madame Dupont se retrouve toute seule et ne sort plus de chez elle. Elle ne veut pas reprendre de chien car elle pense que celui-ci lui survivra.

Comment aider Madame Dupont et redonner un sens à la vie s'est demandé un groupe de Rotariens. Comme cette histoire se répète souvent, les familles Aitwegg, Glasson, Ursenbacher et Kurz ont décidé de mettre quelque chose sur pied. Et c'est ainsi qu'Aide senior animaux (ASA), une fondation en souvenir de Jean-François Kurz est née. «Mon époux aimait beaucoup les animaux et il a présidé durant de nombreuses années la Société de protection des animaux de Nyon-La Côte, explique son épouse Anne-Marie Kurz. Cette idée remonte à deux ans en arrière, lorsque les membres du Rotary m'ont approchée,



En dehors des domaines de la finance et du sport, Jean-François Kurz aimait particulièrement les animaux. ARCHIVES LA CÔTE

j'ai trouvé l'idée géniale et j'ai été immédiatement partante.»

Cette fondation a pour but de venir en aide aux personnes du troisième âge ayant perdu leur compagnon à quatre pattes et de leur trouver un nouvel ani-

mal adapté. Elle prend également en charge temporairement un animal quand son maître est hospitalisé. Elle se charge de remplacer un animal lorsque son propriétaire décède. ASA est là pour aider les aînés à vivre une retraite paisible et gaie, entourés du meilleur ami de l'homme.

### Comment aider la nouvelle fondation

Tout un chacun peut apporter son aide à la fondation, soit en prenant en charge pendant quelques semaines le chien ou le chat d'une personne âgée hospitalisée, soit en prenant

l'animal de compagnie d'une personne décédée le temps qu'ASA puisse remplacer l'animal. Il est également possible de devenir donateur d'un animal.

Les éleveurs ou propriétaires d'un refuge ou d'une société protectrice des animaux peuvent également apporter leur contribution en plaçant par l'intermédiaire de la fondation, un chien ou un chat chez un aîné.

Jean-François Kurz, le banquier privé de Trélex, était ancien président du Lausanne Sport, de la Swiss Football League et du BBC Nyon, dont il était également le mécène. Il est

décédé le 15 juin 2010, à l'âge de 76 ans. Homme actif dans plusieurs domaines en dehors de la finance et du sport, il a fait profiter la commune de Trélex de ses compétences en matière financière.

Ami des animaux, il s'est investi dans la SPA locale durant plusieurs années, le sort des animaux lui tenant particulièrement à cœur. ☺

### INFO

Asa, Fondation Jean-François Kurz  
case postale 1166, 1260 Nyon 1  
ou tél: 079 126 94 84.  
La permanence sera ouverte  
dès la semaine prochaine.



« Mon époux aimait les animaux et lorsque j'ai été approchée, j'ai été immédiatement partante. »

ANNE-MARIE KURZ ÉPOUSE DE JEAN-FRANÇOIS KURZ